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#68 Мирах Каунт (Архангел Гавриил). Бытие, Яхве, Элохим, Ветхий Завет,

Второе пришествие Христа

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  –  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

Мирах  Каунт  -  представитель  планеты  Бурхад,  хранитель  христианского

эгрегора (Архангел Гавриил);

Владимир Венецкий - гость из Израиля.

 

00:00

Владимир: Добрый день, Ирина, добрый день, Максим!

Максим: Добрый.

Ирина: Добрый вечер.

 

00:12  Представление участников конференции.

Владимир: Меня зовут Владимир Венецкий, я хотел сегодня задать несколько

вопросов Архангелу Гавриилу, и я так понял, что он уже здесь и ждет нас.

Ирина: Здравствуйте! Добрый вечер! Меня зовут Ирина Подзорова, я контактер

с внеземными цивилизациями, и сегодня с нами присутствует представитель планеты

Бурхад – Мирах Каунт, один из хранителей христианского эгрегора, который известен

в этом эгрегоре, как Архангел Гавриил.

 

01:14  Критерии Бытия и Небытия.

Владимир:  Из-за  того,  что  я  живу  в  Израиле,  мне  было  очень  интересно

выучить  иврит  именно  Ветхого  Завета  и  прочесть  Ветхий  Завет  именно  на  языке

оригинала. И у меня очень много будет вопросов, связанных именно с этим. Я хочу

начать свои вопросы с метафизики ‒ с общих вопросов, которые интересуют, наверное,

каждого.

Итак,  вопрос  такой:  Что  такое  ‒  «быть»,  каков  критерий  Бытия  и  почему,

вообще, что-то есть? Почему бы не быть ничему вообще?

https://www.youtube.com/watch?v=ZEdIuRlO9r0&t=34s


В нашем осознании основным критерием является причинно-следственная связь

‒ между причиной и следствием. Критерий Бытия… Что же такое ‒ «быть»?

Ирина: «Быть» – это значит существовать в реальности. Почему не существует

Небытия? Потому что все, что есть является той или иной формой проявления Бога, а

так как Бог по своей природе, кроме того, что Он есть Свет, Любовь, Истина и так

далее ‒ Он есть жизнь, а жизнь есть абсолютное Бытие. И поэтому, кроме Него ничего

больше реально не существует, то не существует и Небытия.

 

02:46  Независимость времени от восприятия.

Владимир: Можно ли утверждать, что время тождественно в свободной воле?

Ирина: Что Вы называете временем в данном контексте?

Владимир: В данном контексте я называю время возможностью выбора, то есть

для человека время – это тот момент, в который он выбирает.

Ирина: В любом случае, это будет верно только с позиции восприятия того или

иного  сознания,  но  время  может  протекать  в  материальном  мире  и  без  участия

восприятий сознания, оно независимо от восприятий.

 

03:33  Об отсутствии привычного времени в Духовном мире.

Владимир: Я слышал, что в мире Ангелов нет времени. Как сознание осознает

себя вне времени? Как видит со стороны тот мир, в котором мы живем?

Ирина: Вы спрашиваете про то место или состояние мироздания, где стирается

само различие между местом и состоянием? Оно на вашем русском языке называется

Духовный мир. Там действительно нет времени, которое привычно для материального

мира. Под временем я здесь понимаю ‒ поток изменений материальных субстанций от

одного состояния к другому.

Владимир: Существует ли прошлое?

Ирина: Время – это способность к изменению. Именно этой способности нет в

Духовном мире:  там все и навсегда остается  неизменным и вечным. Материальный

мир  из  духовного  виден,  как  некая  общность  того,  что  вы  называете  «прошлым,

настоящим и будущим».  Все эти времена,  которые проживают духовные сущности,

воплощенные  в  материальном  мире,  и  которые  претерпевают  все  материальные

объекты, ‒ для Бога являются одновременным настоящим.

 

05:25  Контакты Землян с  представителями Тумесоута,  долгожительство



Адама и рождение нефилимов.

Владимир:  Далее,  я  на  память  скажу… Первый отрывок был такой,  что  «И

сказал Бог: не буду продолжать больше давать Духа своему Адаму, потому что он ‒

басар…» (написано на иврите – «плоть»), «…потому что он плоть, и будет его время

сто двадцать лет».

Так вот, есть один исследователь Ветхого Завета, зовут его Маор Рубилину. И

он  утверждает,  что  там  есть  слово  “шаграм”.  Является  ли  оно  словом  особенным,

обозначающим  какой-то  особенный  процесс  передачи  от  сущности,  которую  звали

Элохим, земным людям некой способности к долгожительству, которая прекратилась?

То  есть  «шаграм»  как  жидкость  человеческая,  которая  передавалась  от  Элохима  к

людям, к Адаму, то есть к человечеству, и, таким образом, его жизнь продлевалась…

или речь идет о том, как перевели именно на русский язык?

Ирина: Вы имеете в виду текст из 6-ой Главы книги Бытия?

Владимир: Да.

Ирина: Там шла речь о Яхве, когда он жил в теле тумесоутца. Он передавал

Моисею историю о том, как еще до войны, которая произошла 12 тысяч лет назад,

было такое время, когда один из народов, живущих на Земле в то время, вступал в

контакты  с  представителями  Тумесоута.  Некоторые  представители  Межзвездного

Союза были против такого прямого контакта,  от которого рождались нефилимы, то

есть люди выше ростом и более приспособленные к жизни на Земле в том смысле, что

они  были  сильнее  других  племен,  так  как  обладали  большой  физической  силой  и

развитым мозгом. И некоторые представители Межзвездного Союза опасались того,

что генетика этих тумесоутцев, которая была добавлена в людей еще дополнительно,

станет доминантной в этом народе и в их генах. И от них будут рождаться народы,

которые  потом  будут  завоевывать  остальные  народы,  не  получившие  этой

генетической информации. Было такое опасение, что эти народы окажутся в неравных

условиях.

Владимир:  Речь шла именно о физическом контакте тумесоутцев  с земными

женщинами?

Ирина:  Описано  «Брали в  жены» ‒  это  описано  на  русском.  Если  смотреть

термин на иврите, то там есть термин, который употребляется именно для брака: «…и

будут их дни 120 лет», ‒ это так Моисею передали, что в Межзвездном Союзе они не

рекомендуют этот эксперимент продлевать дольше, чем 120 лет.

 



09:46  Ветхозаветное насилие и нарушение Божественных заповедей.

Владимир:  Спасибо.  Следующий вопрос связан с тем,  что в Танахе (Ветхом

Завете)  очень  много  содержится  насилия,  которое  совершается  от  имени  Яхве,  от

имени Бога. В одном из посланий к немецкому контактеру Эрберту Виктору Спееру,

Аштар  Шеран сказал,  что  многое,  что  написано  в  Ветхом Завете  (в  Танахе)  ‒  оно

неправильное, то есть добавленное потом. В частности, он приводит пример из книги

Исхода, гл. 32-я, ст. 26-28: «И стал Моисей в воротах стана и сказал: Кто господень ‒

иди ко мне! И собрались к нему все сыны Левиины. И сказал им: так говорит Господь,

Бог Израилев: возложите каждый свой меч на бедро свое, пройдите по стану от ворот

до  ворот  обратно  и  убивайте  каждый  брата  своего,  каждый  друга  своего,  каждый

ближнего своего. И сделали сыны Левиины по слову Моисея, и пало из народа тогда

около трех тысяч человек».

Так это произошло или нет?

Ирина: Владимир, Вы, пожалуйста, прочитайте для наших слушателей причину

этой войны внутри израильского стана. Мы ее знаем, но зрители могут не знать.

Владимир:  Начну  тогда  со  ст.  23:  «Они  сказали  мне:  «Сделай  нам  Бога,

который шел бы перед нами ибо с Моисеем, этим человеком, который вывел нас из

земли Египетской,  не знаем,  что сделалось».  И я сказал  им: «У кого есть золото ‒

снимите его». И отдали мне; я бросил в огонь и вышел это телец. Моисей увидел, что

этот народ необузданный, ибо Аарон допустил его до необузданности, к посрамлению

пред врагами его».

И дальше то, что я уже зачитал…

Ирина: Да, я понимаю… Давайте будем говорить так: Моисей и Аарон были

вождями израильского народа, которые вели их из Египта в новую землю. Так ведь

было? Раз они вели в другую землю, могли они допустить среди народа бунт против

себя?

Владимир: Вопрос теоретический и у меня нет на него ответа…

Ирина: Но бунт такой, что они не признавали больше Аарона и Моисея. Почему

не признавали? Потому что то, что они сделали золотого тельца, и это было сделано

после того, как они получили соответствующую заповедь.

Владимир: Да, но они получили заповедь «Не убей»?

Ирина:  Да, но ведь перед заповедью «Не убей» была другая заповедь о том,

чтобы не делать изображений. А они же ее сделали вопреки заповеди, значит, и возник

грех  отступления  от  этой заповеди.  А они ведь  ранее  согласились:  там  весь  народ



поклялся  соблюдать.  Они  отступили  от  того,  что  сами  признали,  ‒  это  же  были

взрослые люди. Они могли не признавать и не идти за Моисеем, а вернуться в рабство

в Египет. Они сами добровольно к ним пошли. Они нарушили одну заповедь, которой

сами поклялись – это, значит, признали, что они всегда будут ее выполнять по доброй

воле, и, отступив от нее, они то ожидали, что в отношении них будут же выполнять

заповедь “Не убей” - из тех же самых десяти заповедей. Но можно было ожидать, что

если  они  нарушили  одну  из  заповедей  этого  Закона,  то  и  против  них  тоже  будут

применены  меры,  которые  нарушат  заповедь  из  того  же  Закона.  То  есть  взрослый

человек должен был предполагать такое развитие событий прежде, чем изготавливать

тельца и поклоняться ему вопреки тобой же данной клятве. Это был бунт.

Владимир:  На  самом  деле  это  отвечает  церковной  традиции.  Церковная

традиция, конечно, принимает на веру все, что написано. Но Аштар Шеран говорил…

Ирина: Это не то, что церковная традиция. Если бы не было сделано то, что

было  сделано  Моисеем  и  его  защитниками,  то  те  люди,  которые  пошли  против

заповеди, они бы не смогли в дальнейшем делать то, что сделал Иисус Навин и его

последователи. Они были бы предателями. Вы же понимаете, какие это люди, которые

предали в трудную минуту ту заповедь, которой сами же поклялись следовать. Разве

можно было положиться на них в будущей войне за Палестину?

Владимир: Да, и что касательно в войне за Палестину?

Ирина: Это были законы военного времени. В любом случае, там было очень

сложное время, когда была важна верность каждого человека.

 

15:32  Ветхий Завет как реалистичное изображение событий того времени.

Владимир: Спасибо. Значит ли это, что Ветхий Завет именно такой, каким он

должен быть и не содержит домыслов и добавлений?

Ирина: В Танахе описано то человечество и тот народ, который был на момент

контактов  с  тумесоутцем  и  на  момент  формирования  этого  народа;  там  много  раз

описано  отступление  самих  израильтян  от  Бога  Яхве.  Там  не  написано,  что

израильтяне и евреи ‒ самые лучшие из народов; там написано, что народ много раз

отступал. И там написано реалистическое изображение того, какими были народы в то

время. Все описано, как было и не скрыты отступления, пороки и грехи руководителей

и жрецов того времени.

 

16:32  Об истинности Масоретского текста.



Владимир: Сегодня в Израиле есть такой проект, называется «Bible Project». Он

призван восстановить именно первоначальный текст писаний. Мы смотрим на текст и

видим следы «правок-шрамов»: например, к Эль Элион добавлялось Яхве и т.д. Как

можем узнать, что масоретский текст, действительно, тот, который содержит Истину и

не исправлен, и не перевернут?

Ирина: Ваши духовные руководители современного иудаизма это могут знать

только из того, что это истинный текст или даже его пересказ; они могут это узнать

только исходя из той Истины, что у них внутри, то есть прочитанное с тем пониманием

Бога,  которое есть  у  них.  Помните  о том,  что  многие левиты,  кто  жил во времена

Моисея и позже, во времена Давида и  далее ‒ они, уйдя в мир невоплощенных Духов,

могут  снова  перевоплощаться,  в  том  числе  и  на  Земле,  становясь  духовными

руководителями современных религий, в том числе и иудаизма. Если кто-то из ваших

духовных руководителей желает точно узнать, жил ли его Дух в то время, он может это

спросить у своих наставников из Духовного мира. Я имею в виду Духов-консультантов

с 22-го уровня.

 

18:41   О  едином  смысле  древних  свитков  Мертвого  моря  и  Иудейской

пустыни.

Владимир: Я понял то, что есть Ветхий Завет и он истинный. Тогда возникает

другой  вопрос.  Например,  найдены  кумранские  свитки:  свитки  Мертвого  моря  и

свитки Иудейской пустыни, и они немного отличаются.

Ирина: На самом деле, после вавилонского плена ходило много записей жрецов

и  переписчиков.  Но  даже  если  несколько  слов  или  знаков  препинаний  отличались

между собой, то смысл был один и тот же. Главное, не слова сохранять неизменными ‒

это практически невозможно на протяжении веков, но главное ‒ сохранять тот смысл,

который был заложен в этих текстах. Смысл, который был заложен в тексте про войну

правого усмирения бунта Моисеем и то, что было заложено изначально в 6-ой книге

Бытия,  где  инопланетяне  не  названы  инопланетянами:  они  там  названы  Ангелами,

например,  Элохим,  богами  и  т.д.;  то  есть,  практически,  под  мифологическими

религиозными  названиями  были  зашифрованы  космические  названия  о  космосе,  о

контактах… Но смысл остался один и тот же.

 

20:08  Об имени Яхве и запрете на его частое произнесение.

Владимир: Спасибо. Как правильно произносить тетраграмму: Яхве, Яху, Еху?



Ирина: Ближе всего к звучанию на русском языке, как я это слышу – Яхвэ.

Владимир: А что означает эта тетраграмма?

Ирина: Вы имеете в виду, что он сам вкладывал, когда так назвался Моисею?

Владимир: Да, и это тоже.

Ирина:  Это  было  имя  того  тумесоутца,  который  пришел  еще  к  Аврааму

формировать свой народ.

Владимир: Потому что на прямой вопрос Моисея: «Как твое имя?» - он сказал:

«Ие ше Ие» ‒ «Буду,  который Буду»,  -  то  есть  «отстань  от  меня,  я  не  скажу тебе

ничего…» Он не сказал своего имени сразу напрямую Моисею. Почему?

Ирина:  Он ему сказал о нем в дальнейшем разговоре. Он ему говорил это и

лично, когда  был с ним на корабле.

Владимир:  Почему было  запрещено  произносить  его  имя?  И  даже  заповедь

такая есть ‒ Всуе.

Максим: Но мы же не ответили на предыдущий вопрос, по поводу Яхве...

Ирина:  Они  тут  связаны,  эти  вопросы.  Если  смотреть,  что  это  означало  на

тумесоутском языке, иврит ‒ это упрощенный тумесоутский язык. Яхве – это значило

«Слитый воедино с единым Светом» ‒ это примерный перевод. Что там одним словом

называлось, на русском языке ‒ это целая фраза. Наверное, это так будет звучать.

 А почему это имя произносить нельзя иначе, чем на богослужении, в храме и в

проповедях? Потому что цель этих заповедей была – сформировать единый народ и

единую религию, монотеизм, единобожие, так как монотеизм предполагал поклонение

Богу одному, единому. Но для того, чтобы воспитать в евреях почитание этого Бога,

было  решено,  чтобы  они  в  повседневных  делах  не  произносили  этого  имени.  Они

привыкают, то есть оно перестает для них иметь сакральное, священное значение. Что

такое священное значение – это когда имя божества наделяется особым смыслом, при

произнесении  которого  человек  начинает  настраиваться  на  высокие  вибрации.  При

повседневности он не достигает такого эффекта, то есть вибрация почти не изменяется.

Это  опять  же  такая  заповедь:  она  способствует  укреплению,  очищению

формирующегося эгрегора.

 

24:08  О жене и родственниках Яхве.

Владимир: В Израиле есть такое место ‒ называется Кунтиллет-Аджруд. Там, в

археологических раскопках нашли 17 благословений именем Яхве и его жены Ашеры

(в других источниках говорится о жене Яхве ‒ Анат Яху). Был ли он женат?



Ирина: На Тумесоуте – да, жена на Тумесоуте у него была.

Владимир: Кто такие «Ашера Вэ Анат Яху»?

Ирина: Это как его дети, родственники, братья…

 

25:02  О причинах формирования культа богини Астарти.

Владимир: Почему в храме стоял идол-истукан Ашере?

Ирина: Астарти? Я говорю о том, что это имя могло слиться в сознании народа

с богиней Астарти. Ну, естественно, в своих разговорах Яхве произносил его немного

не таким образом. Похожим образом он произносил его при Моисее, и он говорил об

этом  Аарону,  левитам  и  так  далее.  Это  могло  распространиться  среди  греческого

сословия Древнего Израиля, а потом это имя могло слиться с богиней Астарти и, таким

образом,  возникнуть  культ.  В  любом  случае,  целью  формирования  иудаизма  было

формирование монотеистической религии, то есть без богинь.

 

26:18  Об Элохиме и множестве других Ветхозаветных имен.

Владимир: В Писаниях в Танахе: Элохим ‒ это множественное число. Все об

этом уже знают, и кроме Яхве, тем же самым именем Элохим еще упомянуты: Эль, Эль

Элион, Куш, Камош, Мильком… Кто они все были? Были ли они братьями?

Ирина:  Там  было  много,  кто  упомянут  под  этим  словом.  То  есть  Элохим

переводится как «боги», как «бог» ‒ на русском...  Бог любого народа мог быть так

назван: и Бааль, и Баали... В любом случае, это называлось ‒ «пришельцы».

Были они братьями или они были с других цивилизаций ‒ это было совершенно

неважно. Или даже плазмоиды какие-то. В любом случае, для израильтян – это все есть

Элохим на их языке.

Владимир:  Они, в том числе и Бааль, которого Вы упомянули,  - они были в

родственных связях с Яхве или нет?

Ирина: Вы про Бааля?

Владимир:  Бааль,  Эль Элион, Куш,  Камош, Мильком… Там,  где-то 28 имен

упоминается более-менее разных…

Ирина: Они все из них были братьями. Даже не то что братьями, они все из них

были  с  гуманоидных  цивилизаций;  многие  были  обожествленными  плазмоидами,

наверное, с тем же Баалем. Вы же знаете о том, что его изображали с головой быка ‒

это следы тотемизма, характерного для плазмоидных доисторических культов, и его

тоже  называли  ‒  Элохим.  Что  такое  плазмоид  –  это  воплощенный  Дух  в



тонкоматериальное  тело,  которого  обожествили люди,  которому приносили жертвы

для того, чтобы он мог питаться жизненной силой этих жертв, то есть когда убивают

животное или человека (как происходило с Молохом), то из них выделяется жизненная

сила  для  плазмоидов,  которой  он  подпитывается.  И  естественно,  человеческие

жертвоприношения  были  запрещены  той  же  заповедью  «Не  убей»,  а  животные

жертвоприношения оставили, посвятили их уже Яхве для построения нового эгрегора.

Плазмоид был в родственных отношениях с Яхве. Если смотреть в общем: были ли они

знакомы в Духовном мире ‒ это вполне возможно, но это надо спрашивать у Яхве.

Сейчас он находится, в теле Иисуса Христа на Бурхаде. Я, например, о Баале его не

спрашивал, был ли он знаком с его Духом.

 

29:23  О связи между Элохим, Яхве и Аннунаками.

Владимир: Спасибо. Есть ли связь между Элохим, Аннунаками,  греческим и

римским пантеонами богов? Все эти сущности описаны в разных культурах.

Ирина: Аннунаками люди называют разных существ. Кого Вы имеете в виду?

Владимир: Которые были в цивилизации у шумеров.

Ирина: Опишите представителя, какого Вы имеете в виду?

Владимир:  Знаю,  что  есть  пантеоны  разных  богов:  греческих,  римских

Аннунаков и так далее.

Ирина:  Аннунаками  могли  в  общем  называться  все  пришельцы;  могли

называться какие-либо их коалиции, отдельные цивилизации или даже отряды ученых

в разных системах мифологии; даже жрецы двух соседних храмов могли называться

Аннунаками, то есть совершенно разные существа, поэтому я просила уточнения. Что

касается Яхве и Аннунаков: если под Аннунаками понимать всех представителей (как

многие  это  делают),  то,  естественно,  Яхве  был  одним  из  них.  Если  говорить  о

представителе рептилоидной расы (некоторые так называют Аннунаков), то тогда Яхве

был не из Селбета и не из его колонии. Он был с Тумесоута ‒ это антропоморфная раса

и он ‒ не рептилоид. Если Аннунаками называть отряд ученых, который формировал

вашу расу – да, он был из этих отрядов, он участвовал в формировании вашего народа

в вашей расе и его можно так назвать.

Что касается пантеона греческих и римских богов: в пантеон включали много

самых разных существ, как пришельцев из космоса обожествленных, так и плазмоидов.

И  даже  были  случаи  (и  их  немало),  когда  обожествляли  людей,  то  есть  великих

правителей,  целителей,  мудрецов,  учителей и  даже просто тех,  кто сделал какой-то



подвиг:  выиграл  войну,  спас  кого-то  от  пожара  и  так  далее.  Рассказы  об  этом

передавались в устной и в письменной форме, от поколения к поколению. Постепенно

эти люди наделялись ореолом божественности.

Максим: Можно я задам вопрос уточняющий, потому что мне действительно

интересна  эта  тема с  Аннунаками.  То есть  я  правильно  понимаю,  что  Аннунаками

могли  бы  назвать  кого  угодно,  вплоть  до  наших  тех  же  самых  групп  и  коалиций

ученых, которые занимались изучением космических каких-то цивилизаций? То есть

Аннунаками можно назвать всех,  кто когда-либо прилетел из космоса либо космосом

интересовался,  либо  эзотерикой.  То  есть  Аннунаки  –  это  очень  обширный термин,

правильно?

Ирина: Это термин обширный, и примерный перевод – небесные жители.

 

32:57 О работе людей на Аннунаков и добыче инопланетянами полезных

ископаемых на Земле.

Максим: Тогда вопрос по поводу рептилоидов: было ли когда-нибудь на Земле,

чтобы рептилоиды пытались управлять людьми для добывания полезных ископаемых

либо не управлять,  а брать на работу к себе людей, чтобы они добывали полезные

ископаемые, и нужны ли были рептилоидам полезные ископаемые?

Ирина: Вы имеете в виду период до войны?

Максим: Да, период до войны. То есть могли ли люди работать у Аннунаков?

Ирина:  Могли на  строительстве  баз.  Они могли не  то  чтобы  работать,  они

могли сотрудничать и помогать тем же самым Аннунаками, то есть тем, кто строил эти

базы. Я не думаю, что их задействовали именно на добыче полезных ископаемых. Для

добычи людей использовать  не  эффективно,  для  этого были роботы.  Сколько один

робот сделает это, например, в один час работы ‒ это только могут сделать 500 человек

за  один  час  работы.  Это  неэффективно,  во-первых.  Не  стали  бы  это  делать  те

цивилизации, которые смогли преодолеть многие сотни световых лет за несколько там

минут. Разве бы они не придумали не ручной способ добычи ископаемых?

Максим:  Были  ли  здесь  на  Земле  крупные  добычи  полезных  ископаемых

инопланетянами?

Ирина:  Для строительства баз и, например, для звездолета добывали углерод

тот, что в форме графита. И для строительства баз необходимы металлы, то есть для

того,  чтобы оболочку  базы  сделать.  Все,  что  можно было  не  везти  сюда  с  других

планет ‒ добывали здесь. Потому что такое правило в Межзвездном Союзе: если есть



необходимый материал на той планете, то их легче добыть, чем тратить энергию на их

перевозку.

 

35:15 О Нострадамусе и его видении.

Владимир: Откуда Нострадамус брал свои откровения?

Ирина: Это были его видения того времени, где он жил раньше. В некоторых

редких случаях Дух может воплотиться, отойдя по ленте времени назад ‒ не вперед, а

назад. То есть его перевоплощение будет в прошлом для него, и Дух Нострадамуса в

прошлой жизни жил в том времени, которое было для того Нострадамуса – будущим.

И так как он жил, то некоторые воспоминания у него остались отрывочные: о том, что

происходило с ним, что он там изучал историю веков. Но хочу добавить, что он сам не

до конца понимал, откуда эти видения, и многое он домысливал сам. Еще не помня эти

события, он сопоставлял их сам: анализировал, составлял из обрывков, потом как-то

синтезировал в целое, как мог.

 

36:37 О разобщенности в современной христианской церкви.

Владимир: Сегодняшняя церковь – это то ли это, что задумывал Христос? Что

нужно изменить в корне: какие догмы являются откровенно ложными, каких догм не

хватает, и надо ли ходить в церковь?

Ирина:  Столько вопросов. Давайте,  их разделим так: То ли это, что задумал

Христос? Нужно ли что-то менять, по его мнению, и нужно ли ходить в современную

церковь?

Я  с  ним  разговаривал  по  этому  поводу.  Если  смотреть  на  общее  духовное

состояние  всех христианских  деноминаций,  которые составляют единую церковь  (я

сейчас имею в виду всех, кто признает Христа Богом либо высшим существом своим

по  своим  религиозным  представлениям),  я  их  всех  называю  христианами,

представителями  церкви  единой,  то  это  не  совсем  те  деноминации,  которые  хотел

Христос,  сотворяя здесь свою церковь.  Во-первых, из-за разобщенности,  то есть на

слова апостола Павла, что «должно быть все едино, церковь как «Единый Отец и Сын в

Духе Святом…» ‒ на эти слова современные церковные руководители не обращают

внимания. Каждый из-за своей гордости цепляется за догматы, за буквы, что кажется

смешным…  Как  сказал  Омар  Хайям:  «За  буковки  в  каждой  строке  цепляется,

пренебрегая тем Духом любви, который и составляет истинную жизнь во Христе…»

Но на самом деле это не приводит к Христу, это не приводит к спасению в том смысле,



который понимается в преображении человеческой природы ‒ в духовную, повышение

своих  вибраций.  Потому что  видеть  только  буковки  в  каждой  строке  –  это  делает

человека безбожником в Душе, как верно подметил Омар Хайям. И здесь наш юмор

простой: мы смеемся именно над таким простым изложением, над тем, что так просто

можно  изложить  великую  духовную  Истину,  что  формализм  и  догматизм  любой

религии полностью убивает ее внутреннее содержание. Но о таких Христос сказал еще

на Земле, что «вы со своим фарисейским Духом берегитесь закваски фарисейской…»

Он  имел в виду не учения фарисейского, а именно этого Духа. Закваска – это Дух в

данном случае, то есть состояние сознания. И с этим фарисейским Духом вы обходите

два раза весь мир только для того, чтобы сделать неверного вдвое худшим, чем вы. То

есть о чем эти слова Христа говорят? Они есть в Евангелие, но на них, к сожалению,

тоже мало кто сейчас обращает внимание. И мало кто из христианских руководителей

думают, что они могут быть обращены к нему. Что такое «сделать неверным, вдвое

худшим вас» – это как раз Христос говорил, что «до обращения в веру, этот человек

был  ближе  к  Богу,  чем  те,  кто  его  обращал».  Такое  может  быть,  и  такое  бывает

довольно  часто,  и  именно  это  огорчает  Дух  Христа.  В  любом  случае,  он  не  это

планировал на Земле. Это первое.

 

41:07 Отношение церкви к эзотерике.

Ирина:  Второе,  это  несоответствие  ожиданиям  Христа  состоит  в  том,  что  в

современной  христианской  практической  духовной  жизни  очень  мало  того  самого

Духа  Любви.  И  велик  дух  обличения,  греха,  который  говорит  слишком  жестким

грубым языком, «без любви» ‒ это только отталкивает грешника и настраивает его на

то, что его там не принимают, что он там не нужен. А в современной христианской

парадигме вместо того, чтобы успокоить и привлечь его к изучению веры с любовью,

говорят: «Ну, хорошо, иди ‒ погибай, здесь нам не нужны такие, как ты ‒ грязный и

нечистый ‒ c теми грехами, с которыми ты есть…», то есть и такое,  к сожалению,

часто  встречается.  Я  не  скажу,  что  везде,  но  довольно  часто  встречается.  И  это

отталкивает тех людей, кто мог бы с помощью христианства преобразиться.

 И  опять  же,  Христа  удивляет  отношение  современных  христианских

руководителей к эзотерике, к тому, что называют эзотерическим духовным знанием,

эзотерическими  практиками,  целительскими  практиками  и  так  далее.  Христос

удивляется,  почему  христианские  руководители  отрицают  эти  все  способности  к

постижению Духовного  мира  и  обличают  этих  людей.  Тем более,  что  он,  живя на



Земле, ни слова не произнес против этих людей, напротив,  он сказал,  что ничто не

может делать человек, если ему не будет это дано с неба ‒ это имеется в виду Богом.

Это первое.

Второе.  Тогда  ему  фарисеи  говорили,  что  «ты  изгоняешь  демона  силой

дьявола…» Он сказал, что «Сатана не может выгонять Сатану» ‒ имеется в виду, что

зло  не  может  изгонять  зло.  Христианские  руководители  об  этом  забыли  и  теперь

думают, что темные силы могут сделать болезни или еще что-то. Забыли они и эту

заповедь  Христа,  и  остальные.  Это  то,  что  не  хватает  церкви  в  данном  случае:

единства, любви и пересмотра этих своих, обличающих эзотерик концепций, которые

идут вразрез со словами Христа.

 

44:30  Мотивация для посещения церкви.

Ирина:  Нужно  ли  ходить  в  современную  церковь  -  вопрос  очень

индивидуальный, и я на него отвечу так: если вы искренне верите в Христа, в то, что

он Бог; в то, что он Спаситель; любите его и хотите быть в Его церкви, выполнять ее

ритуалы, то, естественно, вам можно и нужно туда ходить. Вы этим повышаете свои

вибрации,  потому  что  там  вы  испытываете  светлые  чувства  поклонения  Христу;

выполняя таинства, выполняя ритуалы, вы поднимаете свои вибрации. Но если вы уже

туда ходите – вы смотрите при этом не на служителей церкви, не на их грехи, не на

грехи других верующих, а сравнивайте себя только с Христом, потому если даже вы

увидите  недостойно  ведущего  себя  священника  или  недостойно  ведущего  себя

верующего – вы не становитесь судьей ему. Как сказал апостол Павел: «Кто ты есть

судящий чужого раба? Перед своим Господом стоит он или падает…»  Помните, что

вы не имеете такого права ‒ судить, как Христос. Потому что они, христиане, и служат

ему, а не вам. В этом случае наблюдайте за тем, чтобы вам находится перед ним ‒ «в

состоянии  чистоты»,  а  любое  осуждение  ‒  вас  из  него  выведет.  Если  вы  видите

несправедливость, нелюбовь, не милосердие в церкви, в которую вы хотите все равно

ходить, то ваша правильная реакция на это ‒ сначала помолиться за этого человека

Богу,  который поступает так вопреки знанию христианина, а потом, если вы хотите

открыть человеку глаза на его поведение, вы можете подойти и только с ним наедине, с

любовью,  осторожно  поговорить  об  этом,  ни  в  коем  случае  его  не  унижая,  как

личность.

 

46:56  О втором пришествии Христа и вступлении Земли в Межзвездный



Союз.

Владимир: Что означают слова Христа: «Один забирается ‒ другой остается»?

То есть когда Он придет во второй раз?

Ирина:  Здесь  идет  речь  про  Второе  Пришествие  Христа  ‒  это  массовый

контакт, при котором Христос вместе с бурхадцами прилетит на Землю, чтобы вести ее

в Межзвездный Союз. Он хочет лично принимать в этом участие. И он считает, что

истинное выполнение заветов христианства способствует вступлению человечества в

Межзвездный Союз. «Один берется ‒ другой оставляется» ‒ имеется в виду, что не все

будут готовы в одинаковой степени войти в Межзвездный Союз. Не то что Христос

возьмет одного к себе, а другого оставит ‒ имеется в виду, что некоторые люди все

равно будут отрицать необходимость этого. Будет спор, борьба, то есть расхождение

во  мнениях:  один  пойдет  его  с  радостью  встречать,  а  другой  останется  и  будет

говорить, что «может быть не так», «не то» или «нам этого не нужно» ‒ это такая

борьба будет.

 

48:27  О переселении на другие планеты.

Владимир:  То  есть  не  будет  переселения  плохих  или  хороших  на  другие

планеты?

Ирина: Будет только в том случае, когда Земля войдет в Межзвездный Союз.

Перед  этим  Земля  подпишет  соглашение,  по  которому  будет  обязана,  как  и  все

планеты,  соблюдать  правила,  законы  Межзвездного  Союза.  И отделение  плохих  от

хороших будет в том смысле, что если на Земле кто-то после этого совершит серьезное

преступление, которое нужно будет наказывать изоляцией, то его изолируют уже не на

Земле,  а  отправят  на  специальную  планету  преступников,  как  и  делают  это  с

преступниками на планетах Межзвездного Союза.

 

49:26  Понятия о жизни в Духовном мире.

Владимир:  Христос  сказал:  «Дети  будущего  века  не  женятся  и  замуж  не

выходят, и смерти не будет более, и они будут со мной в вечности». Что значит: «не

будут выходить замуж, жениться»? Мы же в теле остаемся.

Ирина: Да, мы остаемся в теле, но там, где написано «не женятся, не выходят

замуж», ‒ имелась в виду жизнь в Духовном мире. Там же написано: «Пребывают, как

ангелы на небесах», - то есть «на небесах» ‒ не небо физическое, а тот Духовный мир.

Как вы знаете, первое употребление этого слова в смысле «Духовный мир» ‒ в 1-ом



стихе 1-ой главы книги  Бытия:  «И создал Господь  небо и  землю»,  то есть  сначала

Духовный мир и материальный мир. Так и здесь «на небесах» ‒ в Духовном мире в тот

период,  когда  Духи,  которые  попадают  на  высший  уровень  Духовного  мира,  как

Ангелы ‒ значит, высоковибрационные Духи, то есть Духи учеников. Если они будут

следовать заветам Христа, они попадут туда же, куда и остальные Ангелы. И они там

не женятся, не выходят замуж в том смысле, что они там Духи, и когда они живут в

Духовном мире ‒ естественно, они не женятся и не выходят замуж, потому что просто

нет  необходимости  этого  делать  без  материального  тела,  как  Ангелы  на  небесах

пребывают. А насчет «смерти не будет и будет пребывать в вечности» ‒ здесь имеется

в виду опять два разных понятия ‒ опять же для тех, кто достиг уже высших уровней,

как  «уподобился  Христу  в  святости  в  Святом  Духе».  Для  вас  это  будет,  как  24-й

уровень.  Выше него вы не  можете представить,  потому что для вас  это  будет  уже

Сверх Бог. То есть смерти не будет вообще: не в смысле физическом, а смерть здесь

имеется в виду другая.

 

52:00 О духовной смерти.

Ирина: Знаете понятие, что есть духовная смерть?

Владимир: Да.

Ирина: Знаете, что духовная смерть – это отлучение от источника жизни. Что

для таких людей, пока они находятся в состоянии вечности,  вне времени, то есть в

Духовном  (не  в  материальном  мире)  ‒  естественно,  для  них  не  будет  смерти,

возможности  уйти  в  низкие  вибрации  до  тех  пор,  пока  они  не  воплотятся  снова.

Естественно, тогда для них эта возможность появляется, потому что материальное тело

как  раз  изменчиво,  для  этого  и  создан  материальный  мир,  чтобы  Духи  могли

изменяться в ту или иную сторону.

 

52:50 Черные дыры как сгусток гравитационной энергии.

Владимир: Другой вопрос тогда, который уже больше интересует, чем другие в

эпоху Заримана -  это черные дыры. Информация пропадает именно в черной дыре.

Черная дыра, когда в нее что-то падает ‒ есть ли в ней сингулярность? Что происходит

за  горизонтом  событий?  Испускает  ли  черная  дыра  тепловое  излучение?  Что

происходит с информацией в физическом понимании этого слова, которая падает на

черную дыру?

Ирина: Черная дыра, с точки зрения науки Межзвездного Союза в космосе, ‒



это собрание гравитационной энергии. Она собирается благодаря тому, что из материи,

которая ранее составляла эту черную дыру, были вытеснены все иные уровни энергии,

на которых она находилась в этих атомах, то есть, как напоминаю вам, что по учению

Межзвездного  Союза о природе,  в  атомах существует  три уровня  энергии.  Первый

уровень  ‒  то,  что  вы  называете  теплом,  светом,  электричеством,  магнетизмом,

радиоволнами.  Второй  –  тем,  что  называете  радиоактивностью  и  термоядерной

энергией.  И  третий  уровень  ‒  то,  что  называете  микрогравитацией,  то  есть  силой,

притягивающей  все  атомы  вместе  и  держащей  их  в  плотном  состоянии;  и

макрогравитацией ‒ то, что позволяет планетам и звездам вращаться друг вокруг друга

и  позволяет  предметам  удерживаться  на  поверхности  планет.  Вот  эти  три  уровня

энергии есть в атомах всех элементов, в том числе и в тех, из которых состоят звезды.

И  из  атомов  звезд  могут  быть  выбиты,  вытеснены  энергии  первых  двух  уровней,

которые я назвал. А третий уровень остается и, можно сказать вашим земным языком,

сжимается в точку.  И то, что было раньше звездой, оно становится незаметным для

ваших глаз: не излучает тот поток, который вы называете фотонами и так далее; то, что

мы называем  первым уровнем  энергии  ‒  это  уже  вытеснено.  Если  сказать  языком

вашей физики – это собрание чистой гравитационной энергии.

Что происходит с материей, когда она туда попадает? С материей любой форме

и в форме элементов, и в форме энергии. Если в форме атомов попадает то, что мы

называем  плотной  материей,  а  плотной  материей  мы  называем  даже  самый

разреженный газ, то есть то, что состоит из атомов. Если этот вид материи попадет в

сферу  притяжения  этого  гравитационного  сгустка,  которую  вы  называете  черной

дырой,  то  из атомов тоже будут  выделяться  энергии этих двух  уровней,  которые я

назвал.  Некоторые  энергии  будут  выделяться  и  будут  заметны  для  внешнего

наблюдателя, которые могут быть замечены. Некоторые не будут заметны, но они все

равно будут выделяться и останется в этих атомах гравитационная энергия. Она войдет

в состав этой черной дыры, то есть увеличит свою гравитационную энергию. А если

попадет не тонкая  материя и то,  что вы называете  энергиями,  полями различными;

если  попадет  просто  энергия,  то  она  будет  не  то  что  преобразована,  а  она  будет

трансформирована в то, что вы называете гравитационной энергией. Но если туда, в

центр  черной  дыры,  попадет  существо,  которое  вы  называете  плазмоидом,  то  есть

воплощенное в тонкоматериальное тело, то его тело не разрушится при прохождении

черной дыры, в отличие от плотноматериального тела, и он, достигнув центра, может

за  счет  накопившейся  гравитационной  энергии  перескочить,  как  это  делают  наши



гравитационные двигатели, в центр другой черной дыры, которая находится в другой

галактике или в этой же галактике ‒ «мгновенная телепортация» называется. Это такой

эффект от гравитационной энергии. Но сделать так могут только плазмоид, который в

тонкоматериальном  теле  или,  естественно,  существо  в  астральном  теле,  то  есть

духовное,  на  которое  не  действует  гравитационная  энергия,  потому  что  из  атомов

плотной материи будут просто выбиты два вида энергии, а этого не выдержит ни тело,

ни корабль.

 

59:27  Об атомах и лучах сверхвысокой энергии.

Владимир:  Спасибо.  Физиков  мучает  вопрос:  происхождения  космических

лучей сверхвысокой энергии или частиц, обладающих сверхвысокой энергией. Никто

не  может  понять,  откуда  они  взялись  такие:  их  невозможно  ни  лабораторией

подтвердить,  то  есть  повторить  такие  эксперименты,  ни  описать  космическим

событием,  как  мы  их  понимаем.  Откуда  берутся  эти  атомы  и  лучи  сверхвысокой

энергии? 

Ирина: Я хочу спросить: какую энергию вы называете сверхвысокой? Это если

использовать известный нам спектр колебаний.

Владимир:  Речь  идет  о  джоулях.  Я  сейчас  цифру  не  скажу,  но  количество

джоулей, которой обладает частица, то есть, чтобы такой энергией наделить частицу,

нужно  ее  ударить  точно  такой  же  частицей,  с  такой  же  энергией.  Получается

замкнутый круг. Непонятно, откуда началось?

Ирина: Это может быть все, что угодно, на самом деле, и мне нужно смотреть

эти исследования; и не в джоулях ее измерять, а в частотах вибраций, то есть то, что вы

называете  колебаниями  волны.  То,  что  вы  называете  джоулем  –  это  количество

энергии, которое может что-то нагревать. Это зависит от многих энергий, потому что

вы привыкли измерять энергию с помощью тепла. У нас это не только так может быть:

мы по-разному измеряем,  в основном,  с помощью измерений частоты вибраций,  то

есть  колебаний  среды  при  появлении  той  или  иной  волны.  Что  вы  называете

сверхвысокими энергиями ‒ дайте сравнение ее, например, с известными энергиями,

которые вы называете не сверхвысокими, чтобы я имел представление о степени ее

отличия от других известных вам частиц?

 

1:02:12  О частицах сверхвысокой энергии - нейтрино и о протонах.

Владимир: Там речь идет о нескольких порядках: частицы, которые на много-



много  порядков  имеют  энергию  намного  больше,  чем  обычные,  чем  те,  которые

излучаются из звезд, из сверхновых… Можете иметь в виду те же нейтрино, например.

Ирина:  То,  что  вы  назвали  нейтрино  ‒  мы  называем  теми  же  самыми

гравитонами,  но  которые  относятся  к  макрогравитации  и  которые  выделяются  из

материи.  Но  нейтрино  вы  называете  те,  которые  выделяются  с  определенной

скоростью. Если они будут выделяться с другой скоростью, вы их уже назовете по-

другому.  У вас нет единого названия порций энергии ‒ квантов, как у нас это есть

гравитон, еще несколько частиц. То есть у каждой энергии ‒ у нас есть название и для

нее и для самой малой ее порции. А у вас, получая одинаковые энергии, но в разных

пропорциях ‒ вы их просто называете по-разному.

Владимир:  Вот,  например,  энергия  протона  ‒  тысячи  мегаэлектронвольт.

Физики этого не могут понять ‒ это все загадка. Откуда появилась?

Ирина:  Откуда берутся? При звездных процессах тех же самых: образования

новых  звезд,  превращения  звезд  в  черные  дыры,  взрывы,  превращения  звезд  в

сверхновые  звезды,  превращения  в  пульсаров  и  много  при  каких  галактических

процессах могут образовываться те же самые гравитоны.

 

1:04:20 О научных конференциях с Максимом Котофеевым.

Максим: У  нас  есть  конференция  с  Максимом  Котофеевым,  и  там

рассматривали именно те вопросы, на которые не может ответить наша наука.  Там

очень  хорошо  и  подробно  изложено  именно  вот  такого  рода  вопросы  по  поводу

энергии: перехода одних энергий в другую энергию, проблемы того, что наша наука не

способна различать, принимать и разделять многие виды энергии, где мы одно и то же

‒ можем по-разному называть и по-разному высчитывать. Посмотри его, пожалуйста,

там очень подробно изложены именно вопросы, на которые не может ответить наша

наука.  У  нас  Максим  Котофеев  конкретно  занимается  этой  тематикой,  там  уже  4

конференции собрано.

 

1:05:22 Связь между темной материей и темной энергией.

Владимир: Есть теория о темной материи и темной энергии – это разные вещи.

Темная материя ‒ это некая структура, которая не взаимодействует электромагнитным

образом  с  обычной  материей,  которую  мы  воспринимаем,  и  по  этой  материи

сформировалась  Вселенная:  она  втекла  в  структуру,  образованную  этой  материей.

Какова природа? Что из себя представляет темная материя?



Ирина: То, что вы называете темной материей и то, что вы называете темной

энергией ‒ они имеют сходную природу при образовании. Но по нашей терминологии

‒  это  не  воспринимаемые  вами части  мироздания,  не  воспринимаемые  вами части

спектра, которые мы называем плазмоидными мирами, вернее не все из них, а часть из

них.  Вы  воспринимаете  их  наличие,  но  не  можете  различить  их  ни  органами

восприятия, ни приборами. У вас нет еще для этого приборов.

Владимир:  Есть  связь  между  темной  материей  и  темной  энергией?  То  есть

существует  такая  теория  у  ученых,  что  благодаря  темной  энергии,  Вселенная

расширяется.  Эта  темная энергия распространена  равномерно,  в  отличие  от  темной

материи, по Вселенной, и, благодаря этой энергии, Вселенная расширяется, иначе она

бы схлопывалась из-за гравитации.

Ирина:  Вообще материальный мир состоит из 59-ти уровней плотности.  Вот

мы,  воплощенные  в  плотноматериальном  мире,  находимся  на  третьем  уровне

плотности материи: это твердое, жидкое, газообразное ‒ 3 состояния материи. Все, что

находится выше по вибрациям, то есть выше газа ‒ это еще 56 уровней, из которых

состоят  тела  и  миры  плазмоидов.   Их  в  десятки  раз  больше,  чем  гуманоидных

цивилизаций; и есть и на планетах, и среди звезд, и в хромосфере звезд, и вообще в

межпланетном пространстве, межзвездном пространстве. Темная материя – это более

низковибрационные плазмоиды.

Темная  энергия  –  это  уже  более  высоковибрационная,  но  вы  все  равно

воспринимаете не все из них, некоторые вы вообще не можете назвать ни материей, ни

энергией, они никак вообще не воспринимаются вашими обычными органами чувств,

пока вы, естественно,  не выйдете из тела.  Тогда вашему астральному телу,  вашему

Духу,  будут  доступны  все  уровни,  вплоть  до  56-го,  потому  что  там  уже  астрал

наступил, а он еще выше по вибрациям.

Владимир: Спасибо. Я тогда не буду задавать больше вопросов…

 

1:08:25  Об объединении физики и эзотерики.

Ирина:  Я  бы,  напоследок,  хотел  сказать,  что  изучение  физики  Вселенной  и

изучение биофизики, то есть физики человека, физики жизни на нашей планете, как и в

Межзвездном  Союзе,  оно  невозможно  без  изучения  Духовного  мира,  потому  что

именно Духовный мир, именно Дух порождает материю во всех ее формах и видах

взаимодействия между собой через мир энергии. И поэтому и темная материя, и темная

энергия,  которые  недоступны  вашему  познанию,  станут  самыми  доступными,  если



ваши ученые и ваши эзотерики объединятся в едином порыве изучения Вселенной и

разработают  программы  посещения  этих  миров  в  астральном  теле,  с  помощью

астральных путешествий.

 

Владимир: Я воспользуюсь ситуацией, потому что второго такого раза может и

не быть у меня ‒ поговорить  с  Архангелом Гавриилом.  Архангел Гавриил,  что Вы

посоветуете лично мне, Володе Венецкому?

Максим: Володя, а ты не хочешь вообще, чтоб Ирина посетила тебя в астрале?

Владимир: С удовольствием. Только у меня бардак…

Максим: В голове? (смеется)

Владимир: И в голове тоже.

Максим:  Ирина  может  тебя  посетить  вместе  с  Архангелом  Гавриилом.  Она

посмотрит твоих наставников. Если ты хочешь, можно посмотреть даже, в принципе,

твои  предыдущие  воплощения,  то  есть  какие-то  моменты.  Сделай  акцент  на  чем-

нибудь, что тебе хотелось бы узнать о себе?

Владимир: Что-то духовно полезное.

Максим: Откуда ты воплотился – хочешь, мы узнаем? Вот прямо предыдущее

твое воплощение?

Владимир: Да, хочу.

Ирина: С какого уровня?

Максим:  С какого уровня – давай еще посчитаем?

Ирина: Скажите дату рождения, сейчас мы быстро посчитаем.

Владимир: 14 февраля 1976 года.

 

Дальнейшая информация о Владимире носит сугубо личный характер, и мы не

можем ее показывать без его согласия. Соблюдая правило конфиденциальности тех,

кто обращается за помощью в наш проект.

 

И по старой традиции мы сейчас покажем интересный момент в середине

записи этой скайп-конференции:

 

Ирина:  Дай попить, пожалуйста.

Владимир: Тяжелая работа у вас.

Максим: Да, особенно, когда приглашают с такого уровня, то есть бурхадцев ‒



достаточно такая высоковибрационная энергетика…

Владимир: Ирина очень устает видно по этим конференциям.

Максим:  Да  если  бы вы знали,  сколько  она  работает  в  день?!  У  нее  такой

конференции не должно было быть, то есть она уже в 22:00 должна была отдыхать,

потому что завтра в 8:30 вставать и идти в спортзал…

 

Владимир  много  чего  узнал  для  себя  лично  в  этой  конференции.  Проект

«КАССИОПЕЯ»  создан  для  каждого  человека  на  этой  планете.  И  мы  готовы  к

сотрудничеству и обратной связи, как с простыми людьми, так и учеными в любой

области. Мы уверены в наших контактах и в тех, кто с нами контактирует. Уверен,

что для многих из вас, это будет очень интересно и полезно, особенно для развития

нашей цивилизации в целом.

 


